

Breve aproximación al futuro Reglamento de desarrollo de la ley

Alfonso Ortega Giménez

Datospersonales.org: La revista de la Agencia de Protección de Datos de la Comunidad de Madrid, núm. 30, 2007

Descripción

El nuevo Reglamento se está convirtiendo en una urgencia, pues la protección de la intimidad y de los derechos a ella ligados plantea retos cada vez más novedosos, en la medida en que las nuevas tecnologías de la información permiten no sólo nuevas formas de comunicación, sino también, paralelamente, más modos de interceptar las comunicaciones.